Heute in der Stadt

Die Filmclubs aus der Region Unterer Neckar laden heute ein zu einem Filmfestival. bei dem Filmemacher aus dem ganzen Umkreis ihre Arbeiten vorstellen. 16 Filme werden gezeigt, es sind vor allem dokumentarische Filme. Die Produktionen haben bereits örtliche Clubwettbewerbe und somit bereits eine erste Prüfung bestanden. Gezeigt werden die meist zehnminütigen Kurzfilme im Gemeindehaus der Evangelischen Kirchengemeinde, Fischbrunnenstraße 5, in Eglosheim. Das Filmprogramm startet um 13 Uhr. Der Eintritt ist frei.